



6年生を送る会

1日(水)に6年生を送る会と送別遠足を行いました。1~5年生から6年生に、感謝の気持ちを込めた出し物やプレゼントが贈られました。どの学年もよく準備をしていて、心のこもった本当に素敵な出し物やプレゼントでした。

6年生からは、在校生に雑巾を、担任の先生には手作りの布で作った花束をプレゼントしました。最後は思い出のスライドショーで楽しかった小学校生活を振り返りました。卒業まであと少し。寂しくなりますが、みんなで温かく卒業を見守りたいと思います。



心配です。SNSトラブル

ネット上では相手の悲しむ顔が見えないために、悪口を言いやすい状況が生まれます。さらに集団心理も重なりエスカレートしてしまいがちです。そしてそれが学級に持ち込まれ、友達との関係に大きな亀裂を生むことになってしまうのです。さらに、生活習慣の乱れ、悪意ある大人とのつながり、とめどない課金の問題など、心配なことはたくさんあります。春休みを控え、学校でもSNSトラブルの防止に力を入れて指導しています。ご家庭でも、家庭内ルールの徹底、フィルタリングの設定など、トラブルの未然防止に努めてください。



愛媛県警察スマートフォン専用サイト「情報モラル映像教材」を、ぜひご家族でご覧ください。インターネットを利用した犯罪についてよくわかります。

校長先生おすすめの本 3月は「にじいろのせかい」

トルコの大地震やロシアのウクライナ侵攻など、重く暗いニュースが続く中、3月のおすすめは、私たちがやさしく前向きな気持ちにさせてくれる本です。読み進めるとだんだんきれいな色がついて、最後はにじいろの世界になります。さし絵がとてもきれいで、読むと幸せな気持ちになります。困難な状況の中でも明るい未来を思いえがかせてくれるこの絵本を読んで、大人も子どもも希望の光を広げてほしいと思っています。卒業する6年生、進級する1~5年生のみなさんに明るい色があふれる「にじいろの日々」がおとずれますように！

校長先生おすすめの本 (3月)

「にじいろのせかい」 作 万葉 監訳 NHK出版

